

Der 10.000ste Fahrgast ist eine Sie

Mit einem großen Präsentkorb haben einige Fahrer und 3 Vorstandsmitglieder den 10.000sten Dorf-Bürgerbus Fahrgast überrascht. Auf der Weiterfahrt der Linie Thier nach Hämmern stiegen die Fahrgäste am Surgeres Platz noch ahnungslos in den Bürgerbus ein. Nach Anfrage bei dem Bürgerbusfahrer stand fest: **Frau Ursula Roggen aus Hämmern-Finklenburg** war die Glückliche.



In Anwesenheit der BLZ und von Radio Berg wurde der überraschten Frau Roggen der Präsentkorb durch den Vorsitzenden, Dieter Brentzek, überreicht.

Frau Roggen ist trotz ihrer 88 Jahre noch eine aktive Mitfahrerinnen und genießt es selbstständig in die Stadt nach Wipperfürth fahren zu dürfen. Glücklicherweise ist die Bürgerbushaltestelle in unmittelbarer Nähe ihrer Wohnung.

Üblicherweise ist ihr Lebensgefährte mit dabei. Aufgrund einer altersbedingten Gehbehinderung ist der auf seinen Rollator angewiesen. Eine normale Busfahrt ist deshalb gar nicht möglich. Außerdem ist die nächste OVAG Bushaltestelle vom Zuhause ca. 1,5 km entfernt.

Der Bürgerbus macht es möglich. Der Fahrer verstaut ungefragt den Rollator im Kofferraum des Bürgerbusses und stellt ihn selbstverständlich nach dem Aussteigen wieder zur Verfügung. Auf diese Idee käme ein normaler Busfahrer nie – allerdings fehlt ihm hier auch die Zeit dazu. Deshalb ist es gar nicht verwunderlich, dass der Anteil der Gehbehinderten Fahrgäste beim Bürgerbus besonders hoch ist.

Aber auch an die restlichen Fahrgäste ist gedacht worden. Als kleines Dankeschön erhält jeder weitere Fahrgast eine kleine Flasche Sekt – mit der Bitte, zuhause auf den weiteren Erfolg des Dorf-Bürgerbusses anzustoßen.

Auch die weiteren Fahrgäste am Donnerstag und Freitag bekommen als Dankeschön des Dorf-Bürgerbusses eine Flasche Sekt.

Aber auch der Dorf-Bürgerbusverein hat ein kleines Jubiläum zu feiern. Nach 4 Jahren mit kontinuierlich steigenden Fahrgastzahlen hat der Verein sein angepeiltes Jahresziel von 3.000 Fahrgästen in 2017 bereits Mitte November erreicht. Mit 1.737 Fahrgästen war der Verein in 2014 gestartet.